



令和5年 銚田市二十歳の集い

快晴に恵まれた1月8日(日)、旭中学校の講堂兼体育館にて令和5年銚田市二十歳の集いが行われました。成年年齢の引き下げに伴い、今年は「成人式」から「二十歳の集い」へと名称を改めて実施しました。

今年二十歳の仲間入りをしたのは412人。式典参加者の皆さんは、揃いの羽織袴や凛々しいスーツ姿、華やかな振袖姿で会場を訪れ、旧友との再会に笑みがこぼれていました。

新型コロナウイルス感染症対策として、式典は旭地区・大洋地区を第一部、銚田北地区・銚田南地区を第二部として午前と午後に分け、時間を短縮して開催。また、会場に来られなかった方やご家族のために、式典中は動画配信も行われました。

開式前には、二十歳の集い実行委員の方々が作成した、体育祭や部活動などの中学校時代の写真のスライドショーを上映。参加者の皆さんは、それぞれの思い出を振り返りながら、懐かしそうに映像に見入っていました。

岸田市長は式辞の中で、「コロナ時代の不安に怯むことなく、夢を掴むことのできる自分の可能性を信じ、挑戦を続けてください。いつの世も時代を切り開くのは、若者の柔軟で斬新な発想と行動力、そして情熱に突き動かされる挑戦です。」と激励し、二十歳を迎えた参加者の皆さんへエールを送りました。

銚田市の未来を担う皆さんの今後のさらなる成長と活躍を期待しています。二十歳を迎えられた皆さま、おめでとうございました。



旭中学校



銚田北中学校